

Cuba recuerda a Rodolfo Saldaña, enlace de la red urbana con la guerrilla del Che en Bolivia



La Habana, 29 de Marzo (RHC) El 29 de marzo de 1932 en Sucre, Bolivia, nació Rodolfo Saldaña (1932-2000), uno de los cuatro militantes elegidos por el Partido Comunista boliviano como enlace con los cubanos para organizar los preparativos de la guerrilla del Che y sus compañeros en la nación andina.

Saldaña, con el seudónimo de *Saúl*, fue uno de los principales dirigentes de la red de apoyo urbano a la guerrilla y el 20 de diciembre de 1966 llegó al campamento de Ñacahuasú para entrevistarse con el Comandante Ernesto Che Guevara.

En 1968 junto a Inti Peredo organizó además la operación de salvamento de los sobrevivientes de la campaña internacionalista permitiendo el traslado de Cochabamba a La Paz del grupo que después marchó desde Oruro hasta la frontera con Chile.

De 1970 a 1983 Rodolfo Saldaña vivió en Cuba, trabajando en diferentes instituciones, entre ellas, la emisora internacional Radio Habana Cuba, en la programación en quechua, idioma que dominaba como su segunda lengua por haber vivido su infancia en la región rural de Cinti, departamento de Chuquisaca.

Con la instauración de un gobierno democrático, regresó a Bolivia donde se desempeñó como profesor en la Universidad Mayor de San Andrés.

En 1990 volvió a Cuba donde trabajó como periodista en Inter Press Service. El 29 de junio de 2000 falleció en La Habana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/125474-cuba-recuerda-a-rodolfo-saldana-enlace-de-la-red-urbana-con-la-guerrilla-del-che-en-bolivia>



Radio Habana Cuba